

Los candidatos a legisladores nacionales Cornejo, Cobos y Juri visitaron ayer San Rafael



Con una agenda de trabajo institucional, ayer el Diputado Nacional Alfredo Cornejo, el Senador Nacional Julio Cobos, de Cambia Mendoza, y la ministra de Turismo de la Provincia Mariana Juri, y demás funcionarios provinciales y candidatos a las próximas elecciones legislativas, recorrieron San Rafael y General Alvear, participando de varias actividades en ambos departamentos.

La primera actividad en el vecino departamento contó también con la presencia del ministro de Hacienda y Finanzas, Lisandro Nieri, y el intendente de Alvear, Walther Marcolini, quienes inauguraron el Mercado Municipal del General Alvear. Luego entregaron las viviendas del Barrio Alimentación, en tanto que por la tarde visitaron en San Rafael Agroindustrias La Española y Nevada Argentina S.A., empresas que participan del programa Mendoza Activa. Posteriormente, con el subsecretario de Deportes Federico Chiapetta, participaron de la entrega de subsidios a los clubes Tiro Federal y Español.

Tras la recorrida, los funcionarios junto a los candidatos nacionales realizaron una rueda de prensa. Alfredo Cornejo dijo en relación a la visita de estas empresas sanrafaelinas beneficiadas por Mendoza Activa que “nos sentimos orgullosos de estar utilizando los pequeños instrumentos de política económica que tiene el estado provincial. Lograr un instrumento de política económica lo tiene el estado nacional. Nosotros con inflación, con un tipo de cambio subvaluado, con una emisión descontrolada y sin una administración transparente y equilibrada en el manejo de los recursos, es imposible que nuestra

economía prospere”.

Añadió que “estamos en plena campaña electoral y no escondemos que pedimos el apoyo de la ciudadanía del sur y a la de San Rafael especialmente a nuestro frente Cambia Mendoza. Creemos que nuestra propuesta tiene la mejor performance para representar a este sector productivo que hoy estamos visitando y también a un sector que no está produciendo por las mala condiciones del país”.

En cuanto a los anuncios realizados sobre la ampliación del Aeropuerto local, sostuvo que “Este proyecto de ampliación del Aeropuerto de San Rafael y de Malargüe los

financiamos en mi gobierno a los anteproyectos y esto viene a ser una continuidad perfecta del gobierno de Rodolfo Suarez. San Rafael necesita conectividad, pero este gobierno no es el ejemplo de ello, ya que desde el 2019 se vienen perdiendo diferentes vuelos”, declaraciones que ratificó la ministra de Turismo de la Provincia Mariana Juri.

En relación a Portezuelo del Viento, el ex gobernador mendocino, dijo que “el convenio se está cumpliendo a rajatabla, cada tres meses, en dólares, porque no se puede dejar de cumplir ya que si el gobierno nacional lo hiciera entraría en default. Ese convenio dice esa y otras obras hidroeléctricas, la prioridad es Portezuelo, pero si por algún motivo no se hiciera, tiene otras opciones de inversión, pero los 1023 millones de dólares llegan a Mendoza”.

En cuanto a las elecciones, Julio Cobos opinó que “considero que hay realidades muy puntuales en algunos distritos como en capital Federal, pero en líneas generales va a ver una polarización en dos frentes. Por un lado nuestro espacio que se ha mantenido como oposición, que es más dificultoso a cuando uno gobierna. Estamos en una época difícil sobre todo para las empresas, por todos los vaivenes económicos”.

Añadió que “hoy cuando veíamos esta dos empresas grandes, nos contaban que trabajan con Nevada Chile, que para remontar estas vicisitudes como el tipo de cambio, inflación, problemas bancarios, se distribuyen generando valor agregado a sus productos, exportando, el 70 por ciento y el otro 30 por ciento dedicado al consumo interno. Cuando el tipo de cambio se atrasa, incentivan más el consumo interno o viceversa”.